

**DEPORTES | Trial**

**Comienza la temporada de trial para los pilotos prieguenses**

**El estreno del campeonato tuvo lugar este pasado fin de semana en Peñarroya**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Miércoles 9 de marzo de 2011 - 19:41



La localidad cordobesa de Peñarroya ha sido escenario del comienzo de una nueva edición del Campeonato de Andalucía de Trial, donde se dieron cita más de medio centenar de pilotos, contando igualmente con presencia prieguense.

Por categorías, en TR1, José Serrano Sánchez (Gas-Gas), logró la tercera posición del cajón, sumando un total de 20 puntos, y quedando por detrás del aral y el sevillano Sergio Moreno.

En TR3, Francisco Serrano Sánchez (GAS-GAS), se conformó con al décimo segunda posición de la prueba, tras sumar 9 puntos, mientras que en Veteranos, Isaac Ruiz-Ruano (GAS-GAS), se hizo con la quinta posición, y Fernando Cobo (Sherco), concluyó esta primera cita del andaluz en la octava

La siguiente cita del andaluz de trial será el próximo 20 de marzo en la localidad jiennense de Torredelcampo.